



SCHÜTZENGILDE
GRÜNTAL – FRUTENHOF E.V.

Fehlstart korrigiert



Auf eine rundum gelungene Saison mit Abschlussplatz drei kann die erste Luftpistolen-Mannschaft der Schützengilde Grüntal-Frutenhof in der Bezirksoberliga Schwarzwald-Hohenzollern zurückblicken.

Der Saisonstart verlief jedoch zunächst alles andere als viel versprechend. Zwar hatte man im ersten Wettkampf den späteren Vizemeister SV Nordstetten am Rande einer Niederlage. Doch beim Stand von 2 : 2 hatte ausgerechnet Youngster Marius Lutz in seinem ersten Oberligawettkampf die undankbare Aufgabe, das Duell im Stechen zu entscheiden und verlor knapp mit 8:9.

Im zweiten Wettkampf war man gegen Landesligaabsteiger und späteren Meister SV Wehingen beim 1:4 ohne jede Chance und fand sich nach dem ersten Wettkampftag mit null Punkten am Tabellenende wieder. Das Konto konnte jedoch bereits beim zweiten Durchgang wieder ausgeglichen werden. Im Schützenhaus Nordstetten behielt die Mannschaft gegen den SV Tumlingen, den einzigen Ligakonkurrenten aus dem Schützenkreis Freudenstadt, mit 3:2 die Oberhand. Im zweiten Duell an diesem Tag wurde der Schützenverein Bisingen klar mit 4:1 besiegt.

Endgültig schadlos hielt sich die Mannschaft am dritten Wettkampftag, bei dem man im eigenen Schützenhaus Heimrecht hatte. Reichte es unter den Augen von zahlreichen Zuschauer gegen den SV Hochdorf zu einem knappen 3:2 Sieg, gab es gegen den SV Winterlingen kein Halten mehr und der Gegner von der Alb wurde mit dem

Anzeige in den Mitteilungsblättern:

**Grüntal – Frutenhof
Musbach
Wittlensweiler**

Erscheinungstermin:

Grüntal – Frutenhof
11 oder 12

Musbach und
Wittlensweiler

KW 11 oder 12

Hinweis für den Verlag:

**Diese Anzeige ist in
derselben Aufteilung
und Schriftgröße wie in
dieser Vorlage in den
oben angegebenen
Mitteilungsblättern
abzudrucken.**

Bitte nicht teilen!

Maximalergebnis von 5:0 nach Hause geschickt. Damit hatte man bereits vor dem letzten Wettkampf und der Weihnachtspause das Abstiegsgepenst verscheucht.

Dermaßen beflügelt, wurde beim letzten Wettkampf im Schützenhaus von Onstmettingen der SV Trichtingen wiederum mit einem glatten 5:0 vom Stand gefegt. Für die Schützengilde Grüntal-Frutenhof waren Stefan Kilian, Jochen Lutz, Roland Müller, Thomas Frey, Rudolf Züfle, Marius Lutz und Markus Röller am Start, wobei die beiden letztgenannten Jungschützen maßgeblichen Anteil am erfolgreichen Saisonverlauf hatten.